



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	40	19/06/2024	LEGISLATIVO

Claudia Sheinbaum asegura que continuará la agenda de cambios que inicio AMLO hace seis años

Por **Arturo Rojas**

Sheinbaum Pardo destacó, en su discurso que, bajo la 4T, México ha experimentado una reducción en la pobreza y la desigualdad, un récord histórico de inversión extranjera, un crecimiento económico que supera las predicciones y una moneda nacional apreciada a nivel mundial.



En una reunión con los legisladores y legisladoras electos de Morena, PT y PVEM, **Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México**, destacó el respaldo popular que ha recibido la conocida como Cuarta Transformación (4T) y la responsabilidad de **continuar con la agenda de cambios iniciada hace casi seis años**.

También planteó la necesidad de aprobar en septiembre el respeto y **reconocimiento de los pueblos indígenas**, junto con las otras reformas prioritarias que se tiene pensado apruebe la siguiente legislatura.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México insistió en la importancia de cumplir con las expectativas del pueblo mexicano y **no retroceder en los avances logrados**.

Según su opinión, hace seis años, México tomó la decisión de superar el viejo sistema neoliberal, lo que ha llevado a cambios profundos en las áreas política, económica y social del país.

Sheinbaum Pardo destacó, en su discurso que, **bajo la 4T, México ha experimentado una reducción en la pobreza** y la desigualdad, un récord histórico de **inversión extranjera**, un crecimiento económico que supera las predicciones y una moneda nacional apreciada a nivel mundial.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	40	19/06/2024	LEGISLATIVO

Finalmente, la virtual primera presidenta de la República recordó a los legisladores su deber de **ser ejemplos de austeridad y de servir al pueblo**, manteniendo siempre en mente los principios de justicia, igualdad y defensa de la soberanía nacional.

Sin embargo, tras el discurso, Claudia Sheinbaum, junto a los próximos miembros de la Cámara de Diputados y Senadores, permanecieron en una reunión de carácter privado.